



6 Pièces

215 m²

Réf. 2_VVI40005559

3 950 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer

Maison à vendre (83820)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous sommes ravis de vous convier à la découverte de cette magnifique villa de 215 m2, entièrement rénovée avec un souci du détail exquis, idéalement située à quelques pas des plages pittoresques du Rayol. Cette propriété offre un cadre de vie exceptionnel, avec un superbe espace piscine offrant une vue imprenable sur la mer, vous invitant à profiter de moments de détente inoubliables. Les volumes généreux de la villa et ses prestations haut de gamme en font un lieu de résidence des plus attrayants. En outre, elle dispose d'un charmant pavillon supplémentaire, idéal pour accueillir vos amis ...

We are delighted to invite you to discover this magnificent 215 m2 villa , completely renovated with exquisite attention to detail, ideally located a few steps from the picturesque beaches of Rayol . This property offers an exceptional living environment , with a superb swimming pool area offering breathtaking views of the sea , inviting you to enjoy unforgettable moments of relaxation. The generous volumes of the villa and its high-end services make it a most attractive place to reside. In addition, it has a charming additional pavilion , ideal for welcoming your friends and family passing ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com



Agence Agnès Malecki
06 10 05 33 96
Paris Estate

Agence Agnès Malecki
06 10 05 33 96
Paris Estate

Agence Agnès Malecki
06 10 05 33 96
Paris Estate